



---

**ULTV LINZ 2 : ASKÖ STEYRMÜHL 1****0 : 9**[SPIELBERICHT](#)

## **ASKÖ STEYRMÜHL SIEGT ZU NULL IN DER LANDESHAUPTSTADT!**

In der dritten Runde der Oberösterreichischen Mannschaftsmeisterschaften trafen die Steyrmühler Tennis-Herren auf die 2. Mannschaft des ULTV Linz. Der Tabellenführer aus Steyrmühl wurde seiner Favoritenrolle gerecht und nahm mit einem klaren 9:0 Sieg verdiente drei Punkte aus Linz mit nach Hause. In keinem der sechs Einzelspiele mussten die Steyrmühler Tennis-Herren wirklich zittern. Einen gewohnt souveränen Job erledigte Marcel Strickroth und gewann gegen Alexander Huber (6:1 6:1). Florian Walcher siegte ebenfalls mit 6:1 6:1 gegen den unorthodox spielenden Lucas Hejhal. Mannschaftsführer Gottfried Wittmann verlor gegen Siegfried Seirl lediglich ein Game und gewann mit 6:1 6:0. Auch Georg Obermeier ließ in seinem Einzel gegen Christopher Pfeiffer nichts anbrennen und ging mit einem Endstand von 6:3 6:1 vom Platz. Christian Schallmeiner verbuchte gegen Florian Kaisergruber einen deutlichen Sieg (6:2 6:3). Marco Grafinger erteilte dem Sechser der Linzer, Jakob Ostermann, mit 6:0 6:0 noch die Höchststrafe, was einen Stand von 6:0 nach den Einzeln bedeutete.

Somit war der Dreipunkter quasi nur noch Formsache. Die Steyrmühler setzten in den Doppelspielen mit den Paarungen Strickroth/Wittmann, Walcher/Obermaier und Schallmeiner/Grafinger ihre Dominanz fort und fuhren in allen drei Doppeln klare Siege ein. Die Kampfmannschaft der ASKÖ Steyrmühl verteidigt mit diesem Sieg die Tabellenführung. Nach einer spielfreien nächsten Woche steht am Samstag, 26.6 ein Heimspiel gegen SV Gallneukirchen an.

Nächste Runde ist spielfrei - weiter geht's am ..

WER? ASKÖ STEYRMÜHL GEGEN SV GALLNEUKIRCHEN

Wann? Samstag, 26. Juli 2021

Wo? Sportland Laakirchen, Obershausenerstraße 2, 4663 Laakirchen

Aktueller Tabellenplatz der ASKÖ Steyrmühl: 1